

Ministranten-Wallfahrt nach Rom

Lust auf Post aus Rom? Ab sofort verkaufen die Ministranten aus MoRaScha Karten, die im Sommer aus der Heiligen Stadt zurückkommen.

Von Diana Abel
21. Mai 2024



Ministranten aus MoRaScha

In diesem Sommer fahren einige unserer Ministranten aus Mosbach, Radheim und Schaaheim zur internationalen Ministranten-Wallfahrt nach Rom.

Um Euch auch ein bisschen daran teilhaben zu lassen, wurden Postkarten gestaltet, die die Ministranten nach dem Gottesdienst und bei weiteren Gelegenheiten für

3 Euro verkaufen.

Schreibt einfach Eure Anschrift auf die Postkarte und werft diese in einen unserer Rom-Briefkästen, die in allen 3 Kirchen aufgestellt werden.

Man kann natürlich auf Verwandte, Freunde und Bekannte mit einer Postkarte überraschen.

In Rom werden dann alle Postkarten frankiert und zu Euch in die Heimat geschickt.

Liebe Grüße vom Ministranten Team der MoRaScha Ministranten

Ähnliche Aktionen werden auch in Münster, Dieburg und Eppertshausen angeboten.